

ABSTRAK

Nindya Laili Musyafirotul Habibah, 12103183077, Penerapan Kaidah *Al-Dhararu Yuzaalu* Dalam Penyelenggaraan Ketertiban Umum Tentang Peredaran Minuman Beralkohol Ilegal di Kabupaten Kediri, Progam Studi Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2022, Pembimbing : Dr. H. Ahmad Muhtadi Anshor, M.Ag.

Kata Kunci : Kaidah *Al-Dhararu Yuzaalu*, penyelenggaraan ketertiban umum, peredaran minuman beralkohol, ilegal.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh peredaran minuman beralkohol yang tidak terkendali melalui penjualan minuman beralkohol tanpa izin atau ilegal. Para penjual minuman beralkohol di wilayah Kabupaten Kediri sebagian besar tidak memiliki SKPL atau surat izin dari pejabat yang berwenang. Fenomena tersebut mengakibatkan dampak negatif bagi penyelenggaraan ketertiban umum di wilayah Kabupaten Kediri.

Fokus dalam penelitian ini dirumuskan dalam rumusan masalah sebagai berikut : 1) Bagaimana upaya penegakan hukum dalam penyelenggaraan ketertiban umum tentang peredaran minuman beralkohol ilegal di Kabupaten Kediri ?. 2) Bagaimana penerapan kaidah *al-dhararu yuzaalu* dalam penyelenggaraan ketertiban umum tentang peredaran minuman beralkohol ilegal di Kabupaten Kediri ?. Adapun tujuan dari penelitian ini adalah : 1) Untuk mengetahui bagaimana upaya penegakan hukum dalam penyelenggaraan ketertiban umum tentang peredaran minuman beralkohol ilegal di Kabupaten Kediri ?. 2) Untuk mengetahui bagaimana penerapan kaidah *al-dhararu yuzaalu* dalam penyelenggaraan ketertiban umum tentang peredaran minuman beralkohol ilegal di Kabupaten Kediri ?.

Metode penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif dengan menggunakan metode yuridis empiris. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini berasal dari sumber data primer dan sumber data sekunder. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisa data pada penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif yang terdiri dari : reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Pengecekan keabsahan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah triangulasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan : 1) Upaya penegakan hukum dalam penyelenggaraan ketertiban umum tentang peredaran minuman beralkohol ilegal di Kabupaten Kediri telah dilakukan dengan semaksimal mungkin namun berjalan belum efektif karena masih banyak ditemukan peredaran minuman beralkohol melalui penjual minuman beralkohol yang belum memiliki surat izin dari pejabat yang berwenang. 2) Penerapan kaidah *al-dhararu yuzaalu* dalam penyelenggaraan ketertiban umum tentang peredaran minuman beralkohol ilegal di Kabupaten Kediri diwujudkan dengan adanya Peraturan daerah Kabupaten Kediri Nomor 6 Tahun

2017 Tentang Penyelenggaraan Ketertiban Umum. Kurangnya kesadaran mayarakat dalam mematuhi tata tertib yang berlaku membuat peredaran minuman beralkohol menjadi tidak terkendali sehingga menimbulkan banyak bahaya atau *kemudharatan*.

ABSTRACT

Nindya Laili Musyafirotul Habibah, 12103183077, Application Of The Rules Of Al-Dhararu Yuzaalu In The Implementation Of Public Order On The Circulation Of Illegal Alcoholic Beverages In Kediri Regency, Constitutional Law Study Program, Faculty of Syari'ah and Legal Sciences, State Islamic Sayyid Ali Rahmatullah University Tulungagung, Supervisor : Dr. H. Ahmad Muhtadi Anshor, M.Ag.

Keywords: rules of Al-Dhararu Yuzaalu, public order, circulation of alcoholic beverages, illegal.

This research is motivated by the uncontrolled circulation of alcoholic beverages through the sale of alcoholic beverages without permission or illegal. The sellers of alcoholic beverages in the Kediri District mostly do not have SKPL or permits from authorized officials. The phenomenon resulted in a negative impact on the implementation of public order in the District of Kediri.

The focus in this study is formulated in the formulation of the problem as follows: 1) How the efforts of law enforcement in the implementation of public order on the circulation of illegal alcoholic beverages in Kediri Regency ?. 2) How is the application of the rules of Al-dhararu yuzaalu in the implementation of public order on the circulation of illegal alcoholic beverages in Kediri Regency ?. The purpose of this study is: 1) to find out how the efforts of law enforcement in the implementation of public order on the circulation of illegal alcoholic beverages in Kediri Regency ?. 2) to find out how the application of the rules of Al-dhararu yuzaalu in the implementation of public order on the circulation of illegal alcoholic beverages in Kediri Regency ?.

This research method uses qualitative research using empirical juridical method. The data sources used in this study come from primary data sources and secondary data sources. Data collection techniques in this study using observation, interviews and documentation. Data analysis techniques in this study using qualitative descripti method consisting of : data reduction, data presentation, and conclusion. Checking the validity of the data used in this study is triangulation.

The results of this study show : 1) law enforcement efforts in the implementation of public order on the circulation of illegal alcoholic beverages in Kediri Regency has been done as much as possible but running has not been effective because there are still many found the circulation of alcoholic beverages through sellers of alcoholic beverages that do not have a license from the competent authorities. 2) The application of the rule of Al-dhararu yuzaalu in the implementation of public order on the circulation of illegal alcoholic beverages in Kediri Regency is realized by the existence of Kediri Regency regional Regulation No. 6 of 2017 on the implementation of Public Order. The lack of public awareness

in complying with the prevailing rules makes the circulation of alcoholic beverages become uncontrolled, causing many dangers or harms.

ملخص

نينديا ليلي موشاوروتو الحبيبه، ٧٧، ١٢١٠٣١٨٣ تطبيق قواعد الضررو يوزالو في تنفيذ النظام العام فيما يتعلق بتداول المشروبات الكحولية غير القانونية في كيديري ريجنسى برنامج دراسة القانون الدستوري ، كلية الشريعة والدراسات القانونية ، جامعة العين سيد علي رحمة الله تولونجونج ، ٢٠٢٢ ، المشرف: درس. حسن أحمد مهتمي أنصار ، م.أ.غ

الكلمات المفتاحية: قواعد الضررو يوزالو، النظام ، العام تداول مشروباتا ، الكحولية غير قانوني .

الدافع وراء هذا البحث هو التداول غير المنضبط للمشروبات الكحولية من خلال بيع مشروباتا الكحولية دون ذئاً أو غير قانوني. لا يملك بائعو المشروبات الكحولية في منطقة كيديري في الغالب تصاريح أو تصاريح من المسؤولين لمعتمدينا. وأسفرت هذه الظاهرة عن ثرأ سلبي على تنفيذ النظام العام في مقاطعة كيديري.

وضعت محور هذه الدراسة في صياغة المشكلة على النحو التالي. ١) كيف هي جهود إنفاذ القانون في تنفيذ النظام العام على تداول المشروبات الكحولية غير المشروعة في؟ كيديري . ٢) كيف يتم تطبيق آل قواعد الضررو يوزالو في تنفيذ النظام العام فيما يتعلق تداول المشروبات الكحولية غير المشروعة في؟ كيديري . والغرض من هذه الدراسة هي: ١) لتحديد جهود إنفاذ القانون كيف في تنفيذ النظام العام على تداول المشروبات الكحولية غير المشروعة في؟ كيديري. ٢) معرفة كيفية تطبيق آل قواعد الضررو يوزالو في تنفيذ النظام العام فيما يتعلق تداول المشروبات الكحولية غير المشروعة في؟ كيديري. تستخدم طريقة البحث هذه نوع البحث لنوعيا باستخدام الأساليب القانونية التجريبية. مصادر البيانات المستخدمة في هذه الدراسة يأتي من مصادر لبيانات الأولية ردومصا البيانات الثانوية. تقنيات جمع البيانات في هذه الدراسة باستخدام الملاحظة والمقابلات والوثائق. تقنيات تحليل البيانات في هذه الدراسة باستخدام طريقة الوصف.

لنوعيا التي تتكون من: تقليل ،البيانات وعرض ،البيانات والاستنتاج التتحقق من صحة البيانات المستخدمة في هذه الدراسة هو التثليث.

نتائج هذه الدراسة تشير إلى: ١) وقد تم بذل جهود إنفاذ القانون في تنفيذ النظام العام على تداول المشروبات الكحولية غير المشروع في كيديري قدر الإمكان ولكن تشغيل لم تكن فعالة لأنها يزال هناك العديد من وجدت تداول المشروبات الكحولية من خلال بائع المشروبات الكحولية التي ليس لديها ترخيص من السلطات المختصة. ٢) يتم تطبيق قواعد الضرر يوزالو في تفويض النظام العام فيما يتعلق بتداول المشروبات الكحولية غير القانونية في كيديري من خلال لائحة كيديري الإقليمية ٦ رقم لعام ٢٠١٧ بشأن تنفيذ النظام العام. إن لافتقارا إلى الوعي العام بالامتثال للقواعد المعمول بها يجعل تداول المشروبات الكحولية غير خاضع ،للرقابة مما يتسبب في العديد من وأمخاطر الأضرار.